



La copa es nuestra

VII Concurso Nacional Universitario de Litigación Oral



Víctor Jurado Acevedo

Los miembros de la delegación mexicana que participaron el pasado 8 de julio en la justa de litigación oral en Sudamérica, fueron recibidos en nuestra Facultad por nuestro director, el doctor Raúl Contreras Bustamante, quien expresó que: “siempre es un orgullo para esta comunidad tenerlos como estudiantes”, así mismo los motivo a seguir en sus encomiendas académicas y a que

promuevan el interés y puedan seguir animando a otros compañeros para fortalecer y renovar a este equipo ganador.

La Facultad de Ciencias Jurídicas y Sociales de la Universidad Nacional de la Plata en la provincia de Buenos Aires en la República de Argentina fue el escenario para que la delegación Azteca



de estudiantes de nuestra Facultad regresaran a casa con la copa que los acredita como campeones de esta justa jurídica: Jazmín Martínez, Pamela Soto, Eduardo Martínez, Diego Manríquez, Brenda Montes de Oca, Ximena Decelis, Brenda Reyes y Axel Valverde, fueron los felices ganadores.

Finalmente, este equipo fue capitaneado por María Bertha Alcalde Luján, Gabriela Ortiz Quintero e Iker Xavier Ibarreche Pereda, docentes de nuestra Facultad y con quienes han disputado ya varios encuentros jurídicos en la materia de juicios orales en los estados de Jalisco, Querétaro y claro en esta ciudad de México.

Hay que destacar que es estos ocho estudiantes están trabajando en su proyecto de investigación para la titulación. La copa jurídica la podrán admirar, en las vitrinas que están situadas a la entrada de la dirección de nuestra Facultad. 🏆